



Síntesis de medios

03 de mayo de 2023

Primeras Planas

Van ahora por Taboada por transa inmobiliaria
Marinos buscan reparar los buques de Pemex
Ordenan al Senado completar al Inai
Crea DEA fuerzas de tarea contra cárteles de Sinaloa y Jalisco
Biden refuerza tropas en la frontera para “control migratorio”
Biden envía 1,500 soldados a línea con México; aquí, sube presión migratoria
Proyectan anular Plan B
Disputan Tláhuac
El Canelo, milloneta

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Captura la SSC a cuatro miembros de la banda de Los Gastones

Cuatro integrantes de la banda de Los Gastones fueron detenidos en San Juan Ixtayopan, Tláhuac, en posesión de armas largas y cortas, así como de una granada de fragmentación. Así lo dio a conocer el secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**, mediante redes sociales. Los detenidos presuntamente son responsables de los homicidios registrados al sur de la capital. [La Jornada](#) / [Excélsior](#) / [El Sol de México](#) / [Metro](#) sin mención: [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Contra Réplica](#) / [Basta](#)

Ventaja de Morena en CDMX sigue al alza

La ventaja de Morena en las preferencias del electorado en la CDMX se amplió de ocho a 11 puntos entre marzo y abril, según revela una encuesta de El Financiero. El 47% de las personas manifestaron su preferencia por Morena, que aumenta a 52% si se suman el apoyo de sus aliados, PT y PVEM. De las figuras que aspiran a la candidatura de Morena, Clara Brugada destacó en abril al registrar 38% de opinión favorable, seguida por Rosa Ícela Rodríguez, con 35%, y por **Omar García Harfuch**, con 31%. [El Financiero](#)

Confirman PRI, PAN y PRD alianza en CDMX

Los presidentes del PAN, PRI y PRD en la CDMX firmaron un acuerdo por el que conformarán una alianza para contender por la Jefatura de Gobierno y otros cargos de elección popular en los comicios del 2024. Por su parte, en Morena suenan los nombres de Clara Brugada, Mario Delgado, y el secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**, quien en reiteradas ocasiones se ha descartado de la contienda electoral. [La Razón](#) / [El Economista](#) sin mención: [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [Milenio](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [Diario de México](#) / [24 Horas](#) / Columna Pepe Grillo [La Crónica de Hoy](#)

La pena y la falta de denuncias

En México es sumamente raro que se castiguen los delitos que se cometen a través de aplicaciones para encontrar pareja ya que las víctimas no suelen acudir ante las autoridades. El robo de datos personales es uno de los principales fines, por lo que la **Policía Cibernética** indica que es clave reportar este tipo de delitos. En entrevista, el oficial Eduardo Portillo, adscrito a este cuerpo de seguridad digital asegura que van 17 mil reportes en este año; de los cuales 10% corresponden a delitos relacionados a aplicaciones de citas. [Reporte Índigo](#)

Trasladan órgano vital

Elementos del agrupamiento **Cóndores** de la SSC trasladaron un hígado con fines de trasplante de la zona de Magdalena de las Salinas al Instituto Nacional de Cardiología, donde lo entregaron a los médicos. [Reforma](#)



Síntesis de medios

03 de mayo de 2023

Hallan a un bebé afuera de iglesia en la Argentina

Un recién nacido fue abandonado al exterior de la Parroquia de la Inmaculada Concepción ubicada en la calle Lago Cardiel, colonia Argentina Antigua, alcaldía Miguel Hidalgo. Vecinos fueron los que se percataron de la presencia del bebé por lo que dieron aviso a las autoridades. Personal del **ERUM** trasladó al niño al pediátrico de La Villa. [Diario de México](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Familiares de víctimas de violación denuncian a juez de control de proteger a pederasta

Víctimas directas e indirectas del delito de violación acusaron al juez de control Sergio Acevedo de “proteger a su agresor, Juan Manuel Velázquez de Luna, al negarse a liberar la orden de aprehensión en su contra porque no fue notificado”. Lo que provocó el despliegue de medio centenar de integrantes del **agrupamiento Atenea de la SSC**, quienes no intervinieron al continuar la manifestación de manera pacífica. [La Jornada](#)

Asesinan a hombre en un sepelio

Una balacera se registró al interior del Panteón San Isidro, en la alcaldía Azcapotzalco, donde un hombre murió y una mujer resultó lesionada de gravedad, mientras los sicarios se dieron a la fuga, durante el funeral de un sujeto identificado como El Micky. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** desalojaron el panteón. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Detenido por robo a negocio de la CEDA

Un hombre señalado como posible responsable del robo a un negocio al interior de la CEDA, localizada en la alcaldía Iztapalapa, fue detenido por uniformados de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, sobre la Vialidad Principal y el Pasillo 4. [La Prensa](#)

Quería clavarse

Un sujeto acusado de robar tubería de cobre de los sanitarios en la plataforma de la estación Coyuya de la Línea 5 del Metrobús, fue detenido por **elementos policiacos** en la alcaldía Iztacalco, se le aseguró herramienta de plomería y tubos de aluminio y cobre. [El Gráfico](#)

Despechado, le clavó picahielo en el rostro a su pareja gay

Efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron un hombre que lesionó con un picahielo a su pareja sentimental durante una discusión, en la colonia San Rafael, alcaldía Cuauhtémoc. Paramédicos **ERUM** valoraron al hombre y lo trasladaron a un hospital. [Basta](#)

Baja a 54.1% percepción de seguridad: ENSU

La percepción de seguridad en la alcaldía Azcapotzalco disminuyó de 73.4 a 54.1 por ciento en el último trimestre de 2022, de acuerdo con datos de la ENSU. Vecinos consideran que la titular de esa demarcación, Margarita Saldaña, no ha hecho un buen trabajo en ese rubro. Información del mismo sondeo elaborado por el INEGI, revela que 74.3% de los habitantes de esa demarcación manifestó sentirse inseguro en los cajeros automáticos. [Basta](#)

Columna Punto X Punto: Los comicios capitalinos / Augusto Corro

Si la contienda presidencial se ve más clara a nivel nacional, en la CDMX aún no se define la situación. Las encuestas empiezan a mostrar las preferencias electorales de los morenistas, que tienen en primer lugar a **Omar García Harfuch**, jefe de la Policía; Clara Brugada, alcaldesa de Iztapalapa; y Mario Delgado, líder de Morena. También empezó a citarse el nombre de Rosa Ícela Rodríguez. [Diario Imagen](#)



Síntesis de medios

03 de mayo de 2023

Policiaco

Enemigos sueltan siete plomazos a comerciante

Un joven murió a causa de varios disparos tras una riña ocurrida fuera de su domicilio ubicado en calle Camino a la Amistad, en la colonia Campestre Aragón, alcaldía Gustavo A. Madero. **Elementos policiacos** identificaron a los agresores por medio de cámaras de seguridad, por lo que son buscados. [El Gráfico](#)

Guacho pierde la vida en batalla

Un agente de la Guardia Nacional perdió la vida durante una riña en calle Colima, de la colonia Pueblo San Lorenzo Tezonco, alcaldía Iztapalapa. Al sitio arribaron **elementos policiacos** y paramédicos quienes certificaron el deceso, el responsable logró escapar. [El Gráfico](#)

Baleada por expareja

A bordo de un automóvil particular una mujer fue trasladada a un hospital, luego de que su expareja la atacó a balazos en la colonia El Manto, alcaldía Iztapalapa. El responsable logró escapar. [El Gráfico](#)

En fiesta, le clavan bala en la cabeza

Una mujer murió de un disparo en la cabeza tras defender a su amiga en una fiesta sobre calle Nezahualpilli, de la colonia Mixcoatl, alcaldía Iztapalapa. La pareja responsable escapó a bordo de una motocicleta. [El Gráfico](#)

Sistema Penitenciario

Han otorgado a más de 5 mil reos libertad anticipada

La titular de la SSPC, Rosa Ícela Rodríguez, informó que, en el caso de las liberaciones anticipadas y amnistías, se consiguió la liberación de más de 270 personas en un mes y un total de 5 mil 791 personas de julio de 2022 al 28 de abril del 2023. Detalló que estas 5 mil 791 personas que permanecían en **centros penitenciarios** del país; 5 mil 542 recurrieron al mecanismo de preliberación y 249 se ampararon por amnistía. [Excélsior](#) / [La Razón](#) / [Basta](#) / [Más por Más](#)

Justicia

Subieron delitos en la BJ durante marzo

La FGJ dio a conocer su estudio denominado Incidencia Delictiva de la CDMX, donde se reveló que el territorio a cargo de Santiago Taboada, a pesar de presumirse como de las mejores en percepción de seguridad, sufrió un incremento de incidencia delictiva de febrero a marzo de este año. La Fiscalía señala que, de febrero a marzo, hubo un incremento porcentual de 3.7, ello a pesar de la implementación de acciones sociales como la estrategia **Blindar Benito Juárez**. [Basta](#)

“Es un montaje chafa; lo voy a acreditar”

El alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada, dijo que los señalamientos de la FGJ y su testigo protegido, por posibles irregularidades en la reconstrucción del edificio de la demarcación, son un “montaje chafa”. Precisó que en el edificio se encuentra el área de **Blindar BJ** y de Participación Ciudadana. [El Universal](#)



Síntesis de medios

03 de mayo de 2023

Imagen Destacada

